



Communiqué de presse

Rencontre avec les professionnels du contrôle technique

Le ministre délégué chargé du Transport, M. Mohammed Najib Boulif, a présidé le 20 mars 2015, une rencontre avec les professionnels du secteur du contrôle technique afin de présenter le bilan des opérations d'audit programmées, réalisé par le prestataire indépendant VERITAS. Ces opérations ont compris l'ensemble des réseaux et centres de contrôle technique ainsi que les agents contrôleurs.

Le nombre des opérations d'audit a atteint les 450, qui ont également permis, entre la première et la deuxième phase, d'accroître la qualité et la rentabilité des réseaux et centres de contrôle technique, ainsi que celles des agents contrôleurs grâce à l'application de 80% des observations citées dans les rapports d'audit.

Il est à rappeler que cette rencontre a conclu sur la nécessité d'engager l'ensemble des opérateurs, que ce soit les réseaux, les centres, les contrôleurs ou les professionnels des équipements, afin de promouvoir la qualité des services pour la sécurité routière. Il a été également convenu de soutenir « la maîtrise » et « la qualité », en créant un prix destiné aux réseaux, aux centres de contrôle technique ainsi qu'aux agents contrôleurs les plus distingués.

